



De
naturaleza
política

Enrique Aranda
X: @EnriqueArandaP

Enciende alarmas postulación de Vance

Llegó Ahumada el financiero, ¿hablará?...

Al margen de la oportuna y justificada reacción de ambos ante el lamentable atentado criminal de que fue objeto el republicano **Donald Trump** el sábado último, lo cierto es que apenas el exmandatario hizo acto de presencia el lunes ante la Convención Republicana que le investió de nueva cuenta como candidato a la Casa Blanca y que él aprovechó para revelar la identidad de quien le acompañará como aspirante a la vicepresidencia, las “alertas” se encendieron y comenzaron a sonar por todo lo alto, tanto en el entorno de **Andrés Manuel López Obrador** que, con mayor intensidad, en el de **Claudia Sheinbaum**.

Y esto, no porque la postulación del senador **James David Vance** preocupe a la 4T y a su partido, donde es prácticamente desconocido, sino esencialmente porque si bien el papel de “segundo a bordo” de la administración norteamericana se ha caracterizado siempre por la discreción y escasa exposición, el caso del joven legislador proveniente de Ohio es otro, particularmente cuando de referirse a México —al que identifica como uno de los problemas más graves que enfrenta la Unión Americana, cuando no el mayor y, claro, de la compleja problemática binacional prevaleciente— se trata...

La migración irregular, mayoritariamente procedente de México, la cual propone detener a través de la legitimación del levantamiento de “barreras” físicas a lo largo de los más de 3,000 kilómetros de frontera común y, más que ello, el creciente problema del narcotráfico de toda suerte de drogas y del fentanilo en los últimos tiempos, ante el que no duda en proponer el uso de la fuerza militar que enfrente a los cárteles de la delincuencia, se entiende que en su territorio sí, pero, en caso extremo, ¡aun en el nuestro!

Es verdad y hay que destacarlo que una cosa es hablar y fijar posiciones en cuanto a que es el senador norteamericano de la oposición en la actualidad, al menos, y otra muy distinta hacerlo después de participar como “segundo a bordo” en una campaña presidencial y, eventualmente, ganarla teniendo como objetivo de sus palabras y propuestas a un país vecino y con el cual se mantiene la más importante relación de intercambio comercial, vínculos económicos y políticos estrechos y más, mucho más.

Veremos entonces...



ASTERISCOS

* A unos días apenas, cuatro, antes del inicio del proceso para renovar la dirigencia priista, el pleno del Tribunal Electoral federal dictaminará hoy la propuesta del magistrado **Rodríguez Mondragón** que ordena a opositores poner en manos de la Comisión de Justicia su inconformidad ante la ilegal reforma estatutaria que permitiría al impresentable **Alejandro A(m)lito Moreno** seguir al frente del *tricolor* por ocho años más. ¿Es en serio?...

* Sorprendente reactivación de la actividad turística en Quintana Roo durante los primeros cuatro meses del año en que, se informa, un total de 7.2 millones de vacacionistas nacionales y extranjeros visitaron la entidad. Sólo en Tulum, por ejemplo, donde el combate al sargazo, arroja ya buenos resultados, el presidente de la Asociación de Hoteles, **David Ortiz Mena**, reporta niveles de ocupación superiores a 62 por ciento. Bien...

Veámonos el viernes con otro asunto *De naturaleza política*.

El senador republicano James David Vance identifica a México como uno de los problemas más graves que enfrenta la Unión Americana.